
SALLE SANDOZ 

Véritable bijou du Beau-Rivage Palace construit en 1908, la salle Sandoz est exceptionnelle. Richement dé-

corée et aisément modulable en raison de ses dimensions généreuses, la plus grande salle du Beau-Rivage 

Palace offre un cadre majestueux, grandiose et unique pour l’organisation de vos mariages, séminaires et ré-

ceptions. Sur une surface de 430 m², elle peut accueillir jusqu’à 400 personnes en conférence et 600 per-

sonnes pour un cocktail.  

Undeniably the jewel of the Beau-Rivage Palace, build in 1908, the Sandoz room is an outstanding place. Richly 

decorated and easly adaptable because of its generous dimensions, the Sandoz is the largest room in Beau-Rivage 

Palace which provides a majestic and unique setting for all weddings, seminars, cocktails and other events. With a 

surface of 430 m², it can welcome up to 400 participants in a conference and until 600 guests for a cocktail.   

Longueur x largeur x hauteur 

Length x width x height 

28 x 16 x 7,7 

M2  

Square meter 

430 

Cocktail 600 personnes 

Conférence  

Conference Boardroom  

180 personnes 

Banquet 350 personnes 

Théâtre / theater 300 personnes 



CONTACTS 

events@brp.ch ou/or +41 21 613 33 40   
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